

## Kodim 0309/Solok Bersama Polres Solok Kota Gagalakan Pengiriman 5 Kg Ganja Kering ke Jakarta

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID](http://KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID)

Sep 10, 2022 - 20:26



SOLOK KOTA - Anggota Kodim 0309/Solok berhasil gagalakan pengiriman paket ganja seberat lebih kurang 5 Kg yang akan dikirimkan ke Jakarta dengan menggunakan Bus Po Palala, di Terminal Bareh Solok, Sabtu, 10 September 2022.

Menurut keterangan Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, kronologis kejadian berawal sekira pukul 11.45 WIB, Bus Palala bernomor polisi BA 7001 PU yang dikendarai Wendi J (50 tahun) distop oleh dua orang tidak dikenal di Simpang Ombilin / Pelintasan Rel Kereta Api, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, dengan menggunakan sepeda motor dan memberikan jasa pengiriman sebesar Rp.100.000,- (Seratus Ribu Rupiah) kepada supir, dengan alasan Paket tersebut berisi makanan, dengqn tujuan ke Pondok Pinang, Jakarta.

Pada paket tersebut sudah ditulis sesuai alamat tujuan yakni kepada penerima berinisial DB lengkap dengan nomor Handphone serta alamat tujuan Pondok Pinang, Jakarta.

Pada pukul 12.45 WIB, Bus yang dikendarai warga Simpang Hilia, Jorong Barang, Biaro Gadang, Ampek Angkek, Kabupaten Agam itu tiba di Terminal Bareh Solok, Kota Solok.

Setelah tiba di Terminal Bareh Solok, Supir Bus tersebut melaporkan kepada Pengurus Locket Bus Palala karena merasa curiga atas Paket yang dikirim oleh 2 orang tersebut karena diberikan ongkos kirim yang terlalu besar.

Karena merasa curiga dengan paket tersebut, Pengurus Locket Bus Palala Terminal Bareh Solok langsung menghubungi Babinsa Koramil 0309-01/Kota Solok Serda Yasnedi Indra.

Menerima laporan dari pengurus Locket Bus Palala terminal Bareh Solok, Serda Yesnedi Indra langsung menghubungi anggota Unit Intel Kodim 0309/Solok Serka Doni, Serda N. Barus dan Serda Asril.

Setelah menghubungi anggota Unit Kodim 0309/Solok, selanjutnya Serda Yesnedi Indra juga berkoordinasi dengan anggota Polsek Kota Solok dan Satresnarkoba Polres Solok Kota.



Dikatakan Serda Serda Yesnedi Indra, sekira pukul 12.45 Wib Tim Gabungan Kodim 0309/Solok bersama Polres Solok Kota langsung menurunkan Paket berisi Narkoba jenis Ganja untuk dilakukan pemeriksaan, hingga didapati Paket tersebut berisi Ganja Kering seberat lebih kurang 5 Kg.

"Saat ini barang bukti sudah diamankan oleh Satresnarkoba Polres Solok Kota yang pimpin Kasat Narkoba IPTU Rico Putra Wijaya," pungkasnya. (Dim/Amel)